



Foto: Reinhard Holl

Größte Wasserbahn der Welt im Wiener Prater

Spaß pur verspricht die neue Attraktion im Wiener Prater: Am Samstag (14 Uhr) eröffnet gegenüber dem Geisterschloss die weltweit längste Raftingbahn mit Rundbooten. Ein Aufzug bringt die Neunsitzer 25 Meter

ist eingebettet in eine kolossale Berglandschaft und mit Hochquellwasser aus Wildalpen (Stmk.) gefüllt - daher der Name. Die Kleidung bleibt dennoch trocken. Eine Fahrt kostet 3,50 Euro. Zur Eröffnung gibt's Live-Musik. Kinder erhalten Eis und Donuts gratis.